

## ¿Votar por el más antinmigrante?

Por: [Marco I. Dávila C.](#)

Globalización, 05 de junio 2023

Región: [América Latina, Caribe, EEUU](#)

Tema: [Migración, Política](#)

*“La inmigración es nociva para el futuro de los Estados Unidos”. –Palabras del terrorista que en agosto de 2019 masacró a 23 personas en Texas, solo por ser “hispanos”.*

Conforme se acercan las elecciones presidenciales en los Estados Unidos, comienza la politiquería, las promesas vacías y se le sube el volumen a las amenazas contra los inmigrantes. Como si ser antinmigrante fuese algo para presumir, dentro del conservadurismo se están sumergiendo en una competencia por ver quién de sus potenciales candidatos cuenta con las propuestas antinmigrantes más nefastas.

Por ejemplo, ahora Trump ya salió con la promesa de que, “desde el primer día” de toma de posesión, va a intentar excluir a los recién nacidos de padres indocumentados del derecho constitucional a la ciudadanía, derecho que tienen todas las personas que nacen en territorio estadounidense. (Yo le preguntaría a Trump: ¿por qué no lo hiciste en los cuatro años que ya ocupaste la Casa Blanca?).

Ron DeSantis echó a andar una reforma antinmigrante muy nefasta en su estado, Florida, la cual entrará en vigor a partir del 1 de julio del año presente. DeSantis asegura que de ser elegido presidente de Estados Unidos, aplicará lo que ha hecho en su estado pero a nivel nacional. Y, para variar, dice que le va a declarar la guerra al progresismo en todo su conjunto.

Yo creo que Estados Unidos tiene muchos grandes problemas como para que los políticos conservadores enfoquen sus miradas en personas que están simplemente ocupadas trabajando y tratando de mantener a sus familias, tratando de vivir sus vidas en paz.

Pero veremos si les funciona la estrategia, yo creo y espero que no. Bueno, también hay que tener en cuenta que Trump, si bien estaba muy por encima de cualquier otro candidato conservador, con todo y su discurso de odio fue derrotado por un aburrido y moderado Joe Biden en 2020.

Mientras tanto, frente a la retórica del odio de todos los días, hay que responder con más solidaridad hacia los inmigrantes. Y no olvidemos decir: ¡Que muera el racismo! ¡Reforma migratoria, ya!

**Marco I. Dávila C.**

Derechos de autor © [Marco I. Dávila C.](#), Globalización, 2023

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Marco I. Dávila C.](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)